



## Denuncia Creel apoyo de gobierno a corcholatas de Morena

Santiago Creel Miranda, aspirante a encabezar el Frente Amplio por México, denunció el apoyo del aparato gubernamental a las «corcholatas» de Morena, a las cuales en sus visitas a Veracruz les organiza diversos eventos masivos. El diputado federal del PAN señaló el despilfarro monetario que se hace desde el gobierno federal y estatal, pues aclaró que este periodo no es de eventos masivos o espectaculares.

<https://veracruz.quadratin.com.mx/denuncia-creel-apoyo-de-gobierno-a-corcholatas-de-morena/>